
Siracusa.  Finanziamenti
sportivi,  zero  euro:
l'assessore  Cavarra  spiega
perchè.
Ieri  mattina  abbiamo  anticipato  l’esclusione  di  quattro
progetti del Comune di Siracusa dalla lista degli interventi
subito finanziati dalla Regione con fondi europei. Le carte
presentate  nel  2011  non  hanno  superato,  finendo  nelle
posizioni  basse  della  graduatoria  regionale.  Subito  si  è
accesa  la  polemica  politica.  L’assessore  allo  sport  Maria
Grazia Cavarra spiega il motivo per cui quella progettualità
non  ha  superato  l’esame  regionale  e  annuncia  maggiore
attenzione  per  il  futuro.
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